## Miles de personas se manifiestan en Puigcerdà contra los Juegos Olímpicos de invierno



Foto de la cabecera de la manifestación con el lema "Por un Pirineo vivo. Detengamos los Juegos Olímpicos". Foto Plataforma #StopJJOO

La manifestación más masiva hasta la fecha de los opositores a los Juegos Olímpicos del Pirineo tuvo lugar este domingo en Puigcerdà.

La protesta pedía la retirada de la candidatura por ser parte de un modelo económico caduco que provocará más precariedad, el enriquecimiento de unos cuantos y el éxodo de población.

Ha sido la plataforma Stop Jocs Olímpics quien ha organizado la manifestación de este domingo contra los Juegos de Invierno de 2030 en la capital de la Cerdanya.

La mayor parte de los manifestantes eran **gente de fuera de la Cerdanya** llegados con **una quincena de autocares y vehículos propios**. La protesta inició el recorrido desde el recinto ferial hasta la plaza del Call, donde se efectuaron los parlamentos, además de actuaciones musicales y músicas provenzales.

En la cabecera de la manifestación con una pancarta "Por un Pirineo vivo. Detengamos los Juegos Olímpicos", se encontraban los representantes de la plataforma, de la asociación ANC, de partidos como la CUP o En Comú Podem. También ha participado, con tractores, el sindicato Unió de Pagesos.

## 2.500 personas según los Mossos d'Esquadra

Según las estimaciones de los Mossos, han participado en la manifestación de Puigcerdà 2.500 personas, mientras que Stop Jocs Olímpics lo cuantifica en el doble, unos 5.000 manifestantes.

## Contra el referéndum

Los organizadores aseguran que la candidatura no responde a las necesidades del Pirineo. Alertan de que no tiene sentido invertir en unas estaciones de esquí que actualmente ya dependen de la nieve producida artificialmente y que con la subida de las temperaturas por la crisis climática dejarán de ser viables a medio plazo.

## Cuenta atrás para la votación en verano

Esta manifestación supone el inicio de la campaña contra las dos consultas organizadas por la Generalitat que se realizarán en el territorio en julio para saber si quieren involucrarse o no en el proyecto.



Fecha, preguntas y todos los detalles que decidirán si los Pirineos tendrán o no Juegos Olímpicos

En las demarcaciones del Alt Pirineu y l'Aran se preguntará a la población si quieren o no que se presente la candidatura, mientras que en el Ripollès, el Solsonès y el Berguedà se preguntará si quieren implicarse en los Juegos.

La fecha marcada en el calendario para esta doble consulta es el 24 de julio y solo se permitirá votar de forma presencial, no se contempla la telemática.